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{datsopic:8 left}     Альберто Контадор (Saxo Bank-SunGard) продолжает свою
плановую подготовку к Giro d’Italiа .

  

Следующим важным тестовым пунктом станет для него семидневная Volta Catalunya,
которая стартует сегодня в Лорет дель Мар.

  

  

Несмотря на то, что испанская Федерация велоспорта полностью освободила
Контадора от ответственности за его положительный тест на запрещенное вещество,
сегодня подразумевается, что UCI оспорит это решение в Высшем спортивном
Арбитраже. Но несмотря на это, гонщик не имеет каких-либо ограничений в
выступлениях и волен выбирать любые гонки. Две недели назад он выиграл Vuelta
Murcia и теперь настроен продолжить победную традицию на практически домашней
гонке в Каталонии.

  

  

“Я начинаю эту гонку с хорошим настроем,” сказал он. “Мне нравится гоняться, но уже
две недели, начиная с гонки в Мурсии, я не имел соревновательной практики. Но нем не
менее провел неплохую тренировочную работу, которую можно назвать базовой,
поскольку она должна помочь в долгосрочной перспективе, в частности, на Giro d’Italia.”

  

  

Но непосредственно перед стартом сегодняшней многодневки, Контадор постарался
преуменьшить свои возможности, указав, что в Каталонии будет очень много гонщиков,
обладающих свежими силами и большими амбициями.
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  “В этой гонке есть парни, которые к настоящему времени выполнили гораздо больший
объем работы, чем я. Они проехали Париж-Ницца, а некоторые совсем недавно
конкурировали на Тиррено-Адриатико,” сказал он. “Вероятно, у них есть определенное
преимущество передо мной.”  

  

После некоторого спада 2010 года, наблюдавшегося у испанца в индивидуальных гонках
на время, Контадор намерен вернуть себе те кондиции, которые имел два года назад. В
связи с этим он выразил сожаление, что на нынешней Вольте Каталонии будет
отсутствовать этап с этим видом.

  

  

“Я знаю, что могу иметь некоторое преимущество перед соперниками в этой дисциплине,
и проехать разделку всегда хорошо, поскольку каждый ее старт дает возможность
внести коррективы в подготовку и в посадку,” сказал он.

  

  

Действительно, отсутствие индивидуальной разделки на Volta Catalunya означает, что в
этот раз борьба на многодневке станет более упорной. Тем не менее, Контадор будет
стремиться к победе на самом трудном, горном королевском 3-ем этапе в Андорре.

  

  

“Я не знаю, будет ли там более тяжело, чем в Мурсии, но совершенно точно, что
профиль этапа слишком открыт для атак,” сказал он. “Третий - ключевой этап, но и все
остальные - также трудные дни. И к тому же, нет никаких гонок на время. В этом смысле
маршрут гонки не слишком благоприятен для меня".
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“Я попробую для себя именно третий день гонки, этап в Андорре, но понимаю, что в
целом эта гонка не слишком подходит для моих особенностей, да и соперники лучше
подготовлены.”

  

  

Контадор вернулся в гонки, стартовав на Volta ao Algarve, после которой последовал
успех в Мурсии. Но сейчас он уверен, что на нынешней гонке в северо-восточной части
Испании, будет совсем иной настрой.

  

  

“Конкуренты - те, кто будет бороться и на Тур де Франс,” считает он. “Кадейл Эванс,
Иван Бассо, Денис Меньшов, Микеле Скарпони, который все сильнее и сильнее, все они
будут тут. Гонка собирается стать весьма жестким сражением, поскольку все они уже
прошли через большие и трудные старты.”

  

  

После выступления на Volta Catalunya, Контадор продолжит свою подготовку к Giro,
выступая на Vuelta Catalonia у Leon. После очередного испанского старта, он хотел бы
покинуть свою страну и оправиться в более прохладные места, на север Европы. В
планах лидера датской команды - участие на Классике Flèche Wallone. Это будет первая
его гонка, проведенная за пределами Пиренейского полуострова, начиная с того
момента, как испанская Федерация освободила его от обвинений в допинге.
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“Я хочу отправится туда, потому что это - очень хорошая гонка, как для поклонников, так
и для меня. Она чрезвычайно престижна,” сказал он.

  

  

{jcomments on}
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